
№ カテゴリ 頂いたご意見
議会常任委員会へ

伝える

1 子育て・遊び場 雨の日に遊ばせる施設が無い。ある程度疲れないとお昼寝してくれない。複数意見有 社会文教委員会

2 子育て・遊び場 木のおもちゃ美術館や体験型の施設がほしい。 社会文教委員会

3 子育て・遊び場 美博で子供向けの展示があると良いと思う。 社会文教委員会

4 住環境 少子化は住宅が自由に建てれないのが原因。農業も大切だが親の側に建てたい人もいる。 広報広聴委員会

5 学校教育 学園構想については学校が遠くなり歩いて通学できない。 社会文教委員会

6 安全安心 小学校の通学路でカーブミラーが無いため事故が多い場所がある。対策をしてほしい。 広報広聴委員会

7 安全安心 座光寺小学校の通学路も道が狭い所がある。 広報広聴委員会

8 子育て・その他 夫と大型店舗に行ったが、おむつ交換所が男性の入室が禁止されている。おかしいと思う。
産業建設委員会

社会文教委員会

9 情報収集 各種行事の参加するのにライン等で申し込みができるようにしてほしい。 広報広聴委員会

10 子育て・預かり
夏休みに子供を見てくれる場所が無い。一時的に預かってほしい。困っている家庭も多いの

では。
社会文教委員会

11 子育て・預かり 育児休暇を2歳まで取りたいが保育園の受け皿が無い。 社会文教委員会

12 子育て・その他 おむつのごみ袋を無料にしてほして。直ぐに一杯となり家計の負担につながる。 社会文教委員会

13 子育て・預かり 保育園の入所手続きが早い時期のためすぐに埋まってしまい未満時は入れない。 社会文教委員会

14 子育て・預かり
上記13と同様会社への復帰も不明となってしまう。入園3ヵ月前から申し込みできる縛りを

はずしてほしい。
社会文教委員会

15 育児休暇 夫が教員でクラスを受け持っているため育児休暇が取れない。 社会文教委員会

16 育児休暇
Iターンですが夫の休暇が少ないため転職を考えているが、40歳以下の年齢制限の会社が多く

あり困っている。
社会文教委員会

17 子育て・その他 子供を大事にする風土づくりが必要だと思う。 社会文教委員会

18 情報収集 イベント等の情報がわからない。一目でわかるような仕組みを作ってほしい。
総務委員会

社会文教委員会
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19 情報収集 市の公式ラインで子育て専門のコーナーを作ってほしい。
総務委員会

社会文教委員会

20 情報収集
自治会未加入のため乳幼児学級のお知らせがこない。また紙のチラシだけでは不十分だと思

う。

総務委員会

社会文教委員会

21 その他 この企画は良いと思う。来年もやってほしい。 広報広聴委員会

22 学校教育

給食費を無償にしてほしい。物価高騰対策で一時金をもらうが、貯蓄にしたり何に使われて

いるか分からない。県内でも幾つのも自治体に無償化の動きがあるし、９年間と長い期間の

支援となる。

社会文教委員会

23 学校教育 保育期などへの負担軽減は進んでいるが、就学時の負担が大きい。 社会文教委員会

24 学校教育
学校でもリユース品などの斡旋もしてくれるが、時期がずれてしまうため手に入らないとき

もある。
社会文教委員会

25 子育て・その他
リサイクルなどの情報もあれば新しいものを購入しなくても済むので支出を抑えることがで

きるのではないか。
広報広聴委員会

26 子育て・その他
つどいの広場などは息抜きにはとても有効だが、対象じゃなくなった３歳以上の子どもはど

こへ行っているのか。
社会文教委員会

27 子育て・預かり
保育園入所について、待機児童はいないと言われているが、希望する保育所への入所はか

なっていない。
社会文教委員会

28 子育て・預かり 育休期間と入所申し込みが可能となる時期によっては制度が最大限活用でき無いと思う。 社会文教委員会

29 子育て・その他
夫の家事参加は必要に駆られないとやらない。風邪の時にリンゴ一個剥くのが精一杯（スキ

ルが無いのか、時間が無いのか）。

総務委員会

社会文教委員会

30 子育て・その他 旦那の職場は育休が取れるような雰囲気ではない。 産業建設委員会

31 子育て・その他 職場の理解が遅れているのか、休暇を取った後に残業が続いた。 産業建設委員会

32 子育て・その他
この辺りは低賃金であるため、生活への影響大きく地元から離れる人が多い原因ではない

か。
産業建設委員会

33 子育て・その他 （娘が）医療職をしているが、飯田の病院と東京の病院では賃金の格差が大きい。 広報広聴委員会

34 将来の飯田市 リニアが通っても出ていく人が増えるだけにならないか。 広報広聴委員会

35 子育て・遊び場 土日の過ごす場所や雨の日に過ごす場所が無い。 社会文教委員会

36 その他 若者は飯田で遊ぶ場所が無いので伊那や松本や名古屋へ出かけていく。 広報広聴委員会
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37 子育て・遊び場
プッチーがとてもお気に入りで良く乗る。他はかざこし子どもの森公園や飯田動物園、子ど

も達には興味があるか分からないが、川本喜八郎人形展や美術博物館に行くが・・・

社会文教委員会

産業建設委員会

38 子育て・遊び場 ほかの地区から遊びに来た友達に聞かれたときにお勧めできるところが無かった。 広報広聴委員会

39 情報収集 情報を取るきっかけは主に保育園のお便り。飯田市公式LINEを知らな方がまだ大勢いる。
総務委員会

社会文教委員会

40 情報収集 紙で配られるものは目にするが、置いてあるものは見ない（？）
総務委員会

社会文教委員会

41 住環境 子育て世帯の家庭が住む場所の選択をもっとしやすくなると良い。 広報広聴委員会

42 住環境 ３LDKの建物が伊賀良地区に少ない（鼎や松尾近辺には物件あり） 広報広聴委員会

43 子育て・その他
年少扶養控除が無くなるときの児童手当の額が公約と違う。国の政策・・・当時の試算とも

また違う　　改正ではなく悪い方向に向かってしまった。
社会文教委員会

44 出産、市立病院 妊娠中の移動手段において、タクシーなどを使ったときに補助が出ると嬉しい。 社会文教委員会

45 出産、市立病院 産気づいたときなどの車の運転は辛い。 社会文教委員会

46 出産、市立病院 異年齢でも遊べる場所が欲しい。スタバの次はラウンドワン？ 社会文教委員会

47 出産、市立病院 待合の椅子をもう少しいいものにしてほしい。長い時間待たされるのは辛い。 社会文教委員会

48 出産、市立病院 通路が狭い。おなかが出ているときに人に気を使って通らなくてはいけない。 社会文教委員会

49 出産、市立病院 子どもの入院時、付き添いをしたがとても休めるような状態ではなかった。 社会文教委員会

50 子育て・遊び場
暑くなって来ると外で遊べない。遊具も暑くなっていて遊べない。室内で遊べる場所の情報

が知りたい。子育てナビは飯田市の公園は検索出来るがそれ以外は分からない。
社会文教委員会

51 子育て・遊び場

イオン内のゲームセンターも機械から発する熱の性か室内が暑いので、あまり行かない。主

人が土日休みの為、車で遠出をすることが多い。只、平日は子どもと２人で居る事が多く息

が詰まる事もあり、つどいの広場は有難い。

社会文教委員会

52 子育て・遊び場

夏休みになると、保育園児はどこで遊べばいいのか。３歳児までは、高森町のあったかテラ

スもあるが、４歳以上になると行ける場所がないので、情報が欲しいし、飯田市も居場所を

作って欲しい。

社会文教委員会

53 子育て・その他

子どもを連れて市役所へ仕事の話を聴きに行くのも大変。主人が変則的に１日/週休みでもあ

り、中々時間をその為に空けようとは思わない。地域自治振興Cでそういう話が出来るのか

知らない。

広報広聴委員会
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54 子育て・その他
子どもを連れて市役所へ仕事の話をしに行くとしても、子どもがじっとしてないので遊具な

ど遊ぶエリアがあると嬉しい。待ち時間の子どもの居場所があるといい。

総務委員会

社会文教委員会

55 子育て・市立病院
妊婦検診などへ子どもを兄弟で連れて行くと、待ち時間に飽きてしまい、周りに対し騒いで

迷惑になる、以前は怒られたこともあった。子どもの遊ぶエリアがあるといい。
社会文教委員会

56 子育て・遊び場

休日の雨の日に、子どもが体を動かして遊ぶところがない。飯田市にも、高森町の「あった

かテラス」のような施設がほしい。仕方ないので松本に行ったりもする。「ゆいキッズ」を

使う時は、働いていない自分には駐車場の料金が負担。２時間はすぐに経つ。無料にしてく

れるとありがたい。割引でもいい。イオンの施設は有料。

社会文教委員会

57 子育て・学校教育

座光寺小学校の通学路（登山口－小学校）では、クマとハチの心配がある。変質者が出たと

か出ないとか…。何かあった時に、緊急車両も通れない。ハチ対策で、通学路周辺の下草刈

りはPTAでやっている。

広報広聴委員会

58 子育て・学校教育
エスバードから座光寺美女の信号に向かって歩く途中（公文式ざこうじ教室付近）で、左に

渡るための横断歩道をつけてほしい。
広報広聴委員会

59 子育て・学校教育
夏休み中の児童クラブの利用は、登録した毎日の利用者でなくても、使えるようにしてほし

い。
社会文教委員会

60 情報収集
未満児保育をお願いして働こうと思っているけれど、ほしい情報が得にくい。自分から探そ

うとしているけれど、飯田市のホームページは探しにくい。窓口も分かりづらい。
社会文教委員会

61 子育て・学校教育 卒園してから入学するまでの空白期間を解消してほしい。 社会文教委員会
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